



### PAMERAN PERAHU BOAT INTERNASIONAL DI VANCOUVER

Seorang pengunjung melihat-lihat perahu yang dipamerkan pada Pameran Perahu Boat Internasional Vancouver 2024 di Vancouver, Kanada, Rabu (31/1). Pameran ini menampilkan lebih dari 250 peserta dari seluruh dunia dan menampilkan beragam pemilihan perahu, aksesoris, dan layanan.

## Gaza Dilanda Kelaparan, Warga Palestina Makan Rumput dan Minum Air yang Tercemar

Minum air yang tercemar saat kelaparan melanda Gaza, anak-anak Palestina mengantre untuk mendapatkan makanan.

**GAZA (IM)**— Kehidupan warga Gazadi Palestina kian semakin sulit dan menyedihkan akibat Israel terus membombardir wilayah itu. Mereka susah mendapatkan makanan dan air yang layak untuk dikonsumsi diri sendiri dan keluarganya.

Hanadi Gamal Saced El Jamara (38), mengatakan hanya tidur yang bisa mengalihkan perhatian anak-anaknya dari rasa lapar yang menggerogoti perut mereka. Saat ini, ibu tujuh anak ini menjadi pengemis di jalanan Rafah yang berlampu, di selatan Gaza.

Dia mencoba memberi makan anak-anaknya setidaknya sehari, sambil merawat suaminya, seorang pasien kanker dan diabetes. "Sekarang mereka lemah, selalu diare, wajah mereka kuning," terang El Jamara, yang keluarganya mengungsi dari Gaza utara sejak 9 Januari lalu.

"Putri saya yang berusia 17 tahun memberi tahu saya bahwa dia merasa pusing, suami saya tidak

makan. Kami sekarang perlahan-lahan," ujarnya.

"Saya pikir lebih baik mati karena bom, setidaknya kita akan menjadi martir. Tapi sekarang kami sekarat karena kelaparan dan kehausan," tambahnya.

Ketika Gaza semakin menuju ke arah kelaparan skala besar, warga sipil dan petugas kesehatan mengaku terpaksa menahan lapar agar anak-anak mereka dapat makan apa yang tersedia. Jika warga Palestina menemukan air, kemungkinan besar air tersebut tidak dapat diminum. Ketika truk-truk bantuan mulai berdatangan ke wilayah tersebut, orang-orang saling berhamburan untuk mengambil bantuan.

Anak-anak yang hidup di jalanan, setelah terpaksa meninggalkan rumah mereka akibat pemboman Israel, menengis dan berebut roti basi. Yang lainnya dilaporkan berjalan berjam-jam dalam cuaca dingin untuk mencari makanan, sehingga berisiko terkena serangan Israel.

Anif Husain, kepala ekonom di Program Pangan

Dunia (WFP), mengatakan kepada CNN, bahkan sebelum perang, dua dari tiga orang di Gaza bergantung pada bantuan pangan. Warga Palestina diketahui telah menjalani 17 tahun blokade parsial yang diberlakukan oleh Israel dan Mesir.

Menurut Klasifikasi Fase Ketahanan Pangan dan Gizi Terpadu (IPC), yang menilai kerawanan pangan global dan malnutrisi, pemboman dan pengepungan Israel sejak 7 Oktober telah secara drastis mengurangi pasokan penting di Gaza, menyebabkan seluruh penduduk yang berjumlah sekitar 2,2 juta jiwa terkena kerawanan pangan akut tingkat tinggi atau lebih buruk lagi.

Martin Griffiths, kepala bantuan darurat PBB, mengatakan kepada CNN bahwa sebagian besar dari 400.000 warga Gaza yang menurut badan-badan PBB berisiko kelaparan sebenarnya sudah mengalami kelaparan. Pakar hak asasi manusia PBB telah memperingatkan Israel menghancurkan sistem pangan Gaza dan menggunakan makanan sebagai senjata untuk melawan rakyat Palestina.

Selama lebih dari 100 hari, warga Palestina di Gaza telah menyaksikan pengungsian massal, lingkungan sekitar menjadi abu

dan puing-puing, seluruh keluarga musnah akibat perang, meningkatnya penyakit mematikan, dan sistem medis hancur akibat pemboman. Ini kelaparan dan dehidrasi menjadi ancaman besar bagi kelangsungan hidup mereka.

Serangan Israel di Gaza sejak serangan Hamas 7 Oktober telah menewaskan sedikitnya 26.637 orang dan melukai 65.387 lainnya, menurut Kementerian Kesehatan yang dikelola Hamas.

Mohammed Hamouda, seorang ahli terapi fisik yang mengungsi ke Rafah, mengenang hari ketika rekannya, Odeh Al-Haw, terbunuh saat berusaha mendapatkan air untuk keluarganya.

Hamouda menceritakan Al-Haw sedang mengantre di sebuah stasiun air di kamp pengungsi Jabalya, di Gaza utara, ketika dia dan puluhan orang lainnya terkena pemboman Israel.

"Sayangnya, banyak kerabat dan teman yang masih berada di Jalur Gaza utara, sangat menderita. Mereka makan rumput dan minum air yang tercemar," kata Hamouda.

Blokade Israel dan pembatasan pengiriman bantuan menyebabkan perse-

diaan bantuan sangat rendah, menaikkan harga dan membuat makanan tidak dapat diakses oleh orang-orang di seluruh Gaza. Menurut PBB, kekurangan pasokan bahkan lebih buruk terjadi di bagian utara Jalur Gaza, tempat Israel memusatkan serangan militernya pada hari-hari awal perang. Pemadaman komunikasi menghambat upaya untuk melaporkan kelaparan dan dehidrasi di wilayah tersebut.

"Orang-orang menyembelih seekor keledai untuk dimakan dagingnya," kata Hamouda, yang mengutip dari teman-temannya di Jabalya awal bulan ini ketika kekurangan pasokan semakin parah.

Hal ini bisa menjadi pukulan serius bagi upaya kemanusiaan, beberapa negara Barat telah menangguk pendanaan untuk badan-badan PBB di Gaza, Badan Bantuan dan Pekerjaan PBB untuk Pengungsi Palestina di Timur Dekat (UNRWA) dalam beberapa hari terakhir karena tuduhan ledakan yang dilakukan Israel. bahwa beberapa stafnya ikut serta dalam serangan 7 Oktober. PBB memecat beberapa karyawan setelah tuduhan tersebut. ● tom

## Wanita Italia Diborgol di Pengadilan Hungaria Picu Kemarahan

**ITALIA (IM)**— Itali atelah memanggil Duta Besar (Dubes) Hungaria setelah gambar seorang wanita Italia diborgol yang muncul di pengadilan Budapest memicu kemarahan publik dan politik.

Ilaria Salis, seorang guru sekolah dasar berusia 39 tahun dari Monza, dekat Milan, hadir di pengadilan pada 29 Januari lalu dengan tangan dan kakinya diikat.

Dia dituduh mengambil bagian dalam serangan kekerasan terhadap simpatisan neo-Nazi pada Februari 2023. Serangkaian serangan terjadi setelah unjuk rasa neo-Nazi di Budapest.

Para militan sayap kiri diduga menyerang beberapa orang setelah unjuk rasa tahunan "Hari Kehormatan" - sebuah peringatan pasukan Nazi di Budapest yang terkepung selama Perang Dunia Kedua.

Sebuah video yang memperlihatkan aktivis anti-fasis menendang dan memukul seorang warga Hungaria yang tergeletak di tanah, telah beredar luas di Hungaria. Para penyerang tidak dapat diidentifikasi.

Dua warga negara Jerman ditangkap bersama Salis. Salah satunya mengaku bersalah dan dijatuhi hukuman 3,5 tahun.

Salis, yang didakwa melakukan konspirasi untuk melakukan penyerangan yang menyebabkan luka parah dan menghadapi hukuman 11 tahun penjara jika terbukti bersalah, telah mengaku tidak bersalah.

Jaksa penuntut mengklaim bahwa dia dan terdakwa

lainnya datang ke Hungaria dengan sengaja untuk melakukan serangan cepat yang dapat menyebabkan cedera serius terhadap orang-orang yang diyakini sebagai kelompok sayap kanan.

Meskipun Salis telah dipenjara selama hampir satu tahun, namun kasusnya baru mulai menarik perhatian pada Oktober 2023 setelah ayahnya, Roberto, secara terbuka berbicara tentang surat di mana putrinya melaporkan kondisi penahanannya yang keras.

Kemudian, dalam sebuah wawancara dengan surat kabar Italia Repubblica, mantan teman satu sel Salis melaporkan bahwa dia sengaja ditahan di sel yang penuh dengan tikus dan serangga.

Ketertarikan terhadap kasus ini meningkat pada Senin (29/1) ketika gambar Salis yang dibelenggu di pengadilan dibagikan secara luas oleh media Italia. Sebuah petisi online yang meminta agar Salis dibawa kembali ke Italia sejauh ini telah mengumpulkan lebih dari 90.000 tanda tangan.

Pada Selasa (30/1), Antonio Tajani, menteri luar negeri Italia, mengatakan dia telah memanggil duta besar Hungaria di Roma untuk menanyakan mengapa beberapa norma paling mendasar mengenai kondisi tahanan tidak dihormati.

"Saya yakin langkah-langkah keamanan yang diambil kali ini berlebihan," kata Tajani kepada media Italia. ● ans

## Diputuskan Bersalah, Imran Khan dan Istri Dipenjara 14 Tahun karena Korupsi

**PAKISTAN (IM)** - Imran Khan dan istrinya Bushra Bibi diputuskan bersalah dan dipenjara selama 14 tahun. Ini menjadi hukuman kedua yang dijatuhkan kepada mantan Perdana Menteri (PM) Pakistan tersebut dalam dua hari berturut-turut.

Kedua hukuman tersebut dijatuhkan hanya seminggu sebelum negara Asia Selatan itu mengadakan pemilu di mana ia dilarang mencalonkan diri.

Khan, yang digulingkan sebagai PM oleh lawan-lawannya pada 2022, sudah menjalani hukuman tiga tahun penjara karena korupsi.

Dia mengatakan banyak kasus yang menimpanya bermotif politik. Kasus pengadilan pada Rabu (31/1) berkisar pada tuduhan atas hadiah negara yang dia dan istrinya terima saat menjabat.

Sedangkan kasus pada Selasa (30/1), di mana dia dijatuhi hukuman 10 tahun, karena membocorkan dokumen rahasia negara. Diperkirakan kedua hukuman tersebut akan berjalan bersamaan, meski hal itu belum bisa dipastikan.

Pengadilan juga memerintahkan pasangan tersebut membayar denda sekitar 1,5 miliar rupee.

Partai Pakistan Tehreek-e-Insaf (PTI) yang dipimpin Khan juga mengatakan bahwa hukuman tersebut semakin melarung pemimpin mereka melakukan pekerjaan politik di masa depan. Khan akan didiskualifikasi selama 10 tahun dari memegang jabatan publik.

Pengacara Khan mengatakan mereka akan mengajukan banding ke Pengadilan Tinggi Pakistan dalam kedua kasus tersebut.

Mantan bintang kriket terkemuka dan internasional ini telah ditahan sejak Agustus lalu ketika dia ditangkap, sebagian besar menjalani hukuman di penjara Adiala di Rawalpindi.

Istrinya Bushra Bibi, yang telah keluar dari tahanan, menyerahkan diri di penjara pada Rabu (31/1). Dia biasanya tidak menonjolkan diri selama masa jabatannya. Keduanya menikah

pada 2018, beberapa bulan sebelum Khan terpilih sebagai PM.

Keduanya membantah keras tuduhan yang diajukan oleh pengawas antikorupsi Pakistan bahwa mereka telah menjual atau menyimpan hadiah negara yang diterima saat menjabat untuk keuntungan pribadi. Hadiah tersebut termasuk satu set perhiasan dari Putra Mahkota Arab Saudi.

PTI menggambarkan kasus-kasus terhadap Khan sebagai kasus palsu, dengan alasan persidangan dilakukan di bawah tekanan di "pengadilan kanguru", yang prosesnya dilakukan dengan terburu-buru.

PTI menegaskan Keputusan pada Rabu (31/1) ini menandai hari menyedihkan lainnya dalam sejarah sistem peradilan dan menuduh sistem peradilan sedang "dibongkar".

"Pertanyaan silang tidak diperbolehkan, tidak ada argumen akhir yang dapat disimpulkan dan keputusan muncul seperti proses yang telah ditentukan sebelumnya dalam permainan," katanya.

Pengacara Khan juga mengatakan dia tidak diberi kesempatan untuk membela diri dalam persidangan yang berjalan lebih cepat dari perkiraan. Hakim juga membacakan putusan saat Khan, Bibi atau tim hukum mereka tidak berada di ruang sidang.

Khan belum secara resmi mengomentari putusan pada Rabu (31/1) itu. Dia mengancam keputusan pada Selasa (30/1) di mana hakim memutuskan dia bersalah karena mengungkap dokumen rahasia dan merusak hubungan diplomatik.

Setelah putusan tersebut, ia mengatakan kepada para pengikutnya dalam sebuah pernyataan yang dirilis di akun X (sebelumnya Twitter), untuk membalas dendam atas setiap ketidakadilan dengan memberikan suara Anda pada 8 Februari sambil tetap bersikap damai.

Bahkan sebelum hukuman ini dijatuhkan, banyak orang sudah mempertanyakan kredibilitas pemilu yang akan digelar pada Kamis (8/2) depan mengingat sejauh mana Khan dan partainya dikesampingkan. ● tom

## Raja Baru Malaysia Hartanya Triliunan, Koleksi Jet Pribadi hingga 300 Mobil Mewah

**JOHOR (IM)**— Malaysia melantik raja baru yaitu Sultan Ibrahim Sultan Iskandar pada Rabu (31/1). Ia menjadi Raja Malaysia ke-17. Raja berusia 65 tahun itu dikenal sebagai raja yang kaya raya. Ditaksir hartanya mencapai US\$ 5,7 miliar atau setara Rp 89 triliun. Kekayaannya terdiri dari armada jet pribadi, ratusan mobil mewah hingga pasukan keamanan pribadi.

Ia akan menjadi raja pertama dari negara bagian Johor yang menduduki takhta Malaysia sejak akhir tahun 1980-an. Meskipun Sultan Ibrahim adalah penguasa salah satu negara bagian Malaysia, kerajaannya jauh melampaui batas negaranya, termasuk berbagai usahanya di sektor-sektor seperti real estat, pertambangan, telekomunikasi, dan bahkan kelapa sawit.

Sultan Ibrahim kabarnya memiliki lebih dari 300 mobil mewah, termasuk satu mobil yang merupakan hadiah dari Adolf Hitler.

Sultan Ibrahim juga memiliki armada jet pribadi, termasuk Boeing 737 berwarna emas dan biru dan juga merupakan satu-satunya penguasa yang memiliki tentara swasta. Tentara swasta merupakan syarat yang disepakati bagi negara untuk bergabung dengan Malaysia modern setelah

negara tersebut memperoleh kemerdekaan dari Inggris pada tahun 1957.

Sultan Ibrahim naik takhta setelah mengambil sumpah jabatan di istana dan menandatangani instrumen proklamasi dalam upacara yang dihadiri keluarga kerajaan lainnya. Penobatannya sebagai raja dihadiri pula oleh Perdana Menteri Anwar Ibrahim dan anggota parlemen lainnya di ibu kota Kuala Lumpur.

Upacara penobatan terpisah untuk raja Malaysia ke-17 akan dilangsungkan nanti. Kepala negara bagian paling selatan Malaysia ini akan memulai masa jabatannya selama lima tahun mengingat negara tersebut memiliki monarki konstitusional yang unik, di mana bangsawan turun-temurun dari sembilan negara bagian bergantian menjadi raja negara tersebut.

Malaysia adalah satu-satunya negara di dunia yang menerapkan sistem monarki bergilir. Namun, dari 13 negara bagian Malaysia, hanya sembilan yang memiliki keluarga kerajaan. Meskipun peran raja Malaysia sebagian besar bersifat seremonial, raja hanya sekedar kepala pemerintahan dan angkatan bersenjata, ia juga sangat dihormati sebagai pelindung Islam dan tradisi Melayu. ● tom

## Netanyahu Sebut Badan Bantuan PBB Disusupi oleh Hamas

**YERUSALEM (IM)**—Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu mengatakan pada PBB untuk pengungsi Palestina telah disusupi oleh Hamas. Saat ini, beberapa negara menangguk pendanaan atas klaim Israel bahwa 12 staf UNRWA ikut serta dalam serangan tanggal 7 Oktober. "UNRWA sepenuhnya disusupi oleh Hamas," kata Netanyahu pada pertemuan duta besar PBB di Yerusalem, kata Netanyahu, Kamis (1/2).

"Kita perlu meminta

badan-badan PBB lain dan lembaga bantuan lain menggantikan UNRWA," ujarnya.

Komentar Netanyahu muncul ketika UNRWA mengatakan "sangat penting" untuk melakukan penyelidikan independen terhadap tuduhan Israel bahwa 12 pegawainya terlibat dalam serangan Hamas terhadap Israel pada 7 Oktober.

Menyusul tuduhan ini, negara-negara donor penting - di antaranya Inggris, Jerman, Jepang dan Amerika Serikat - telah mengumumkan penangguhan bantuan mereka kepada UNRWA.

"UNRWA telah melayani Hamas, di sekolah-sekolahnya, dan banyak hal lainnya," kata Netanyahu pada pertemuan tersebut, yang rekaman videonya dirilis oleh kantor pers pemerintah. "Saya mengatakan ini dengan sangat menyesal karena kami berharap akan ada badan yang obyektif dan konstruktif untuk memberikan bantuan. Kami membutuhkan badan seperti itu saat ini di Gaza, namun UNRWA bukanlah badan tersebut," katanya. ● ans



### PAMERAN SENI KONTEMPORER INTERNASIONAL DI BELANDA

Sebuah karya seni dipamerkan pada Pameran Seni Kontemporer Internasional tahunan di Rotterdam, Belanda, Rabu (31/1).